



**Commission scolaire
des Hauts-Bois-de-l'Outaouais**

Communiqué

Pour publication immédiate

Concours pour réduire la quantité de déchets

MANIWAKI, LE 15 OCTOBRE 2013 – Dans le cadre de la Semaine nationale de réduction des déchets, du 19 au 27 octobre 2013, le comité environnemental de la Commission scolaires des Hauts-Bois-de-l'Outaouais lance un concours dans les écoles secondaires de son territoire : «Les caf' virent au vert».

Le but du concours : réduire la quantité de déchets dans les cafétérias des écoles. Comment y parvenir? Par une campagne de sensibilisation auprès des employés et des élèves des écoles secondaires. Il est possible de réduire la quantité de déchets en encourageant les gens à recourir à des contenants réutilisables, à favoriser les objets recyclables, à éviter les ustensiles jetables, à composter les restes (lorsque c'est possible), etc. Bref, à faire en sorte de jeter le moins de choses possibles en bout de ligne. L'école secondaire dont la cafétéria aura le plus réduit sa quantité de déchets sera désignée gagnante du concours.

Le concours sera animé par les représentants du comité environnemental dans les écoles participantes. Les écoles de Gracefield (Sacré-Cœur) et de Mansfield (Sieur-de-Coulonge) participeront à ce concours, mais celle de Maniwaki (Cité étudiante) ne pourra pas être de la partie pour des raisons techniques. Une version du concours sera aussi organisée dans les centres d'éducation des adultes, ceux-ci possédant souvent des cantines.

-30-

Source : M. Charles Millar
Régisseur des services administratifs et aux communications
Commission scolaire des Hauts-Bois-de-l'Outaouais
1 (819) 449-7866, poste 16239
Site Internet : www.cshbo.qc.ca